

Vereine freuen sich über großzügige Unterstützung

Jetzt für Fördermittel der Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München bewerben

München, 12. Februar 2024 – Seit ihrer Gründung Ende 2005 hat die Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München mehr als 1,5 Mio. Euro für soziale und kulturelle Vorhaben in der Region bereitgestellt. Im zweiten Halbjahr 2023 unterstützte die Stiftung elf verschiedenen Organisationen und Einrichtungen aus dem Landkreis München mit Zuwendungen in Höhe von 52.000 Euro. Bei der Übergabeveranstaltung am Hauptsitz der Kreissparkasse nahmen die Empfängerinnen und Empfänger ihre symbolischen Spendenschecks entgegen und berichteten über ihre Projekte.

Der Verein der Freunde und Förderer des Ernst-Mach-Gymnasiums Haar e. V. möchte mit der Erinnerungsaufführung „Stimmen – Verdrängt“ an die Geschehnisse in Haar aus Zeiten des Nationalsozialismus erinnern:

In Haar kam es zwischen 1941 und 1945 in der dortigen „Heil- und Pflegeanstalt“ (heute kbo-Isar-Amper-Klinikum Haar) zu furchtbaren Euthanasie-Verbrechen. Diese, insbesondere aber auch der geleistete Widerstand, sollen in der Erinnerungsp performance mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen thematisiert werden. Ziel ist dabei eine qualitativ hochwertige, themensensible und doch verständliche Aufführung zu gestalten. Die Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München unterstützte das Theaterprojekt mit einer Spende in Höhe von 4.000 Euro.

Das ARGE Hospiz München Land erweitert in einem deutschlandweiten Pilotprojekt das Angebot für die ambulante Hospizversorgung. Die 16 Hospizvereine im Landkreis München entsenden je einen Mitarbeitenden zur Ausbildung im sogenannten Advance Care Planning. Dieses Programm ermöglicht den Hospizbegleitungen auch ohne eine akademische Berufsausbildung die Beratung von Schwerstkranken zum Thema Patientenverfügung. Mit einer Zuwendung in Höhe von 9.500 Euro konnte die Stiftung zur Realisierung dieses Projekts beitragen.

Mit einer Unterstützung in Höhe von 8.000 Euro ermöglichte die Stiftung die Anschaffung neuer Musikinstrumente für die Bläserklasse des Musikvereins Deisenhofen e. V. in Kooperation mit der Grundschule Oberhaching.

Über jeweils 5.000 € freuten sich das Bayerische Rote Kreuz – Bereitschaft und Jugendrotkreuz Deisenhofen für die Ersatzbeschaffung eines Mehrzweckfahrzeuges, der Verein Condrops e. V. für die Finanzierung eines PKWs für die easyContactJugendSuchtBeratung, die Stadtkapelle

Unterschleißheim für die Anschaffung neuer Trachten und der AWO Kreisverband München-Land e. V. für ein Digital-Café, welches Menschen ohne Zugang zu Laptop und Co helfen soll, sich eigenständig und sicher im digitalen Raum zu bewegen.

Unterstützt wurden außerdem der Verein Freunde der Musikschule Neuried e. V. bei der Anschaffung neuer Instrumente und Noten für das Juniorblasorchester und die Freie evangelische Gemeinde München-Südost bei der Anschaffung eines E-Pianos. Der Förderverein Gymnasium Ottobrunn e. V. erhielt zudem eine Spende für die Wettbewerbsgruppe „Robotik“ und der Verein Feuerwehr Oldtimer Haar e. V. für die Restaurierung der Drehleiter eines alten Einsatzfahrzeuges.

Alle Förderungen sind nur möglich, da die Kreissparkasse München Starnberg Ebersberg ihre größte Stiftung mit einer großzügigen Spende unterstützt. Der Ausschüttungstopf für das neue Jahr ist wieder gefüllt. Gemeinnützige Institutionen aus dem Landkreis München können sich um diese Stiftungsmittel unter www.kskmse.de/engagement bewerben.



Der Vorstand der Stiftung der Kreissparkasse für den Landkreis München (stv. Landrätin Annette Ganssmüller-Maluche (vorne rechts), Angela Inselkammer, Präsidentin des DEHOGA Bayern (vorne links) und Thorsten Rohmer, stv. Vorstandsmitglied der Kreissparkasse (2. v. r.)) übergibt die Zuwendungen.

Ihr Kontakt:

Kreissparkasse
München Starnberg Ebersberg

E-Mail: presse@kskmse.de

Die Kreissparkasse in sozialen Netzwerken: www.kskmse.de/socialmedia

